

CONSTERNANT ET INQUIETANT

A Roanne, le 21 mars 2023

La situation est inédite sur notre établissement.

En effet, avant 19h00 des individus se sont introduits dans le parking du personnel.

Ils ont cassé les vitres des voitures de l'administration afin d'y mettre le feu !!!

Heureusement, les voyous ont été mis en fuite grâce à l'intervention d'un personnel sur place.

Le feu a été circonscrit et fort heureusement les dégâts ne sont que matériels.

Afin d'assurer une sécurité maximale, les véhicules des agents du service de nuit ont été autorisés à stationner au niveau de la cour d'honneur.

Pour l'UFAP-UNSa Justice, cet acte de vandalisme est très inquiétant.

L'UFAP-UNSa Justice demande déjà un accroissement des patrouilles de police à l'approche du domaine pénitencier, en particulier la nuit.

Il est aussi temps d'installer des caméras afin de dissuader les intrusions sur le parking.

Pour **l'UFAP-UNSa Justice**, il y a une corrélation évidente entre le feu des voitures et la saisie dans la nuit de dimanche à lundi, d'un drone ainsi que de 300 g de résines de cannabis.

Le trafic prolifère dans notre détention, en toute impunité.

Avant d'installer un QPR, pour **l'UFAP-UNSa Justice**, la priorité doit-être la sécurisation de notre établissement.

A ce jour, il n'y a encore aucun filet anti projection dans les cours, ni de caillebotis au rez-dechaussée des bâtiments.

De la même manière, notre établissement n'a toujours pas été doté de brouilleur de téléphone.

Pour l'UFAP-UNSa Justice, la sécurité n'est pas un gadget !!!

L'UFAP-UNSa Justice une présence quotidienne!

Jean-Louis Picornell pour L'UFAP-UNSa Justice

